Les premiers vols d'Aéroclubs privés étasuniens arrivent à Cuba



La Havane, 12 septembre (RHC).- Les 14 premiers vols d'aéroclubs privés des États-Unis sont arrivés à Cuba dans le cadre d'un programme de collaboration entre des associations aéronautiques de nos deux pays après le rétablissement des relations diplomatiques bilatérales.

Une information de la télévision nationale a signalé qu'a leur arrivée cette semaine à l'Aéroport International Juan Gualberto Gómez, dans la province de Matanzas, ils ont été accueillis avec de la musique traditionnelle et avec un petit livret contenant des offres culturelles et gastronomiques.

Le président du Club d'Aviation de Cuba, Ernesto Adlum, a déclaré que cette organisation entend créer des rencontres sous forme de caravanes ou de rallyes aux côtés d'aéroclubs privés de la Floride pour visiter des pôles touristiques et des aéroports de notre pays.

L'information précise que cette initiative sera renforcée d'ici à la fin du mois d'octobre et au mois de novembre, comme une façon de plus de resserrer les liens entre Cuba et les États-Unis.



Radio Habana Cuba